

Pressemitteilung

MünchenerHyp wird Partner der Climate Bonds Initiative

München, 26. März 2015 – Die Münchener Hypothekenbank eG verstärkt ihr Engagement für nachhaltige Kapitalanlagen und wird Partner der Climate Bonds Initiative.

"Der Markt für nachhaltige Pfandbriefe und andere Covered Bonds hat ein enormes Potenzial. Die Climate Bonds Initiative hat viel dafür getan, diesen Markt zu entwickeln und das Bewusstsein für nachhaltige Wertpapiere zu schärfen. Gemeinsam wollen wir diese Entwicklung weiter vorantreiben", sagt Rafael Scholz, Leiter Treasury der MünchenerHyp. Im vergangenen Jahr hatte die MünchenerHyp den weltweit ersten nachhaltigen Hypothekenpfandbrief (ESG Pfandbrief) begeben.

Sean Kidney, CEO der Climate Bonds Initiative, sagt: "Die MünchenerHyp hat gezeigt, dass wirtschaftliche Ziele und Engagement für Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen können. Die Partnerschaft mit der Climate Bonds Initiative ist ein wichtiges Signal für die weitere Entwicklung des Marktes für grüne und nachhaltige Anleihen."

Die Climate Bonds Initiative ist eine gemeinnützige Organisation, die das Bewusstsein für die Bedeutung grüner Anleihen an den internationalen Kapitalmärkten stärken will und sich für die Entwicklung von vertrauenswürdigen Standards für diese Anlageklasse einsetzt.

Für weitere Informationen:

Rafael Scholz Leiter Treasury

Münchener Hypothekenbank eG Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München Tel. 089 5387 - 106 Fax 089 5387 - 77106 Rafael.Scholz@muenchenerhyp.de Dr. Benno-Eide Siebs Pressesprecher Abt. Vorstandsstab | Organisation | Personal Münchener Hypothekenbank eG Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München Tel. 089 5387 - 314 Fax 089 5387 - 77314 Benno-Eide.Siebs@muenchenerhyp.de